志布志市立原田小学校 令和3年12月号



ひまわり図書館だより



ねん ほん よ

この1年どんな本を読みましたか?

でしている。 日に日に寒さを感じるようになり、2岁期も残り少なくなりました。 4月からどんな本を読んできましたか?ぜひ、自分の読書生活をふり 変りながら冬休みを過ごしてくださいね。





冬休みる茶の貸し出しについて

冬休みまでの予定	15⊞	水	z * * * * * * * * * * * * * * * * * * *
	16⊞	[₹] 木	^{かえ} 返すだ け
	17⊟	きん 金	- としょかん しほん よ ※図書館で本を読むことはできます。
	20⊟ ~	ガ月 ~	ふゆやす よう ほん か だ
	22 ⊟	水	<u>ひとり5冊まで</u> 図書バッグを忘れずに

冬休みの本は、ひとり5冊まで借りることができます。

- 2. 冬休み用の本5冊を、20日(月)~22日(水)で借ります。 せんいんかえ ま かくなん 全員返し終わった学年から本が借りられます。
- 3. 冬休みの間、図書館はお休みします。市の図書館を利用してください。

がんがらちゃんの日 2022年1月14日(金)

本を返す日を守りましょう!





あなたの今年の漢字は?





12月12日は、1(いい)2(じ)1(いち)2(じ)「いい字一字」の語呂合わせでは、4(いい)2(じ)「いち)2(じ)「いい字一字」の語呂合わせで日本漢字能力検定協会が「漢字の日」に制定しました。

今年は、応募総数22万3773票のうち、I万422票あった「金」が選ばれました。「キン・コン・かね・かな」と読みます。

東京オリンピック・パラリンピックで日本人選手が活躍して多数の「金」メダルを獲得したことや、メジャーリーグの大谷翔平選手・将棋の藤井聡太竜王が打ちたてた「金」字塔、新型コロナの給付「金」など、お金にまつわる話題も多かったことが理由です。

もう一つ、今年の漢字を紹介します。それは「小学生が選ぶ今年の漢字」。
ちょうさは、小学3年生から6年生のベネッセコーポレーションの「進研ゼミ小学講座」会員から募集したものです。

「<u>楽</u>」(ガク・ラク・たのしい・たのしむ) 「<u>笑</u>」(ショウ・わらう・えむ)

「<u>幸」(コウ・さいわい・さち・しあわせ」という漢字が上位になりました。</u> 「今年は友だちといっぱい楽しく遊べた」「今年は笑顔でいる時間が多かった」 「コロナでも友だちや家族がいて幸せ」と、とても前向きで朝るい漢字が選ばれ

ています。みなさんの今年の漢字は何ですか?



さとし きょじ 12月22日 今年の冬至は 12月22日

冬室は、1年で一番太陽の位置が低くなる日のことです。 太陽の位置が低いということは、太陽が出ている時間も短い ということで、1年の中で一番屋が短く、愛が養くなります。

冬堂は、幸運がやってくるという意味の「一陽来復」という別名があります。冬室を過ぎると、今度はだんだん置が罠くなっていくので太陽が全まれ変わる首とされ、世界各国で冬室を祝う繋りがあります。